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上庄地区子ども会育成会連絡協議会 

定期総会 
４月１７日（水）に上庄地区子ども会育成会連絡協議
会の総会を開催しました。上庄小学校の川端英郁校長
先生を来賓にお招きし、各種議案の審議が行われまし
た。なお、役員改選の結果は次のとおりです。 
令和６年度新役員 
会長：松浦慎一（平沢） 副会長：林腰哲也（中据） 
 

公民館講座（女性・青年教育） 

春のぽかぽかヨガ教室 
２月２９日（木）、３月７日（木）、１４日（木）、２１
日（木）に、飛石めぐみさん 
を講師にお招きし参加者がヨ 
ガを学びました。全４回開催 
し、回数を重ねるごとに参加 
者の身体と雰囲気がほぐれて 
いきました。 

上庄をよくするつどい 

定期総会 
４月１６日（火）に上庄をよくするつどい総会を開催
しました。各種議案が審議について審議し、すべての
議案が承認されました。 
☆まちづくり表彰 
上庄地区区長会の会長および副会長として１０年努
められた伊藤久美男さん（今井）に表彰状と記念品が
授与されました。これまでのご尽力に敬意を表します
とともに、今後のますますのご活躍をお祈りいたしま
す。 

 

 

 

上庄長生会 

親睦旅行 
4月１８日～１９日に参加者 
３４名が、３月に福井から敦 
賀まで延伸した北陸新幹線に 
乗車しあわら温泉「まつや千 
千」に行きました。会員同士 
の親睦を深めました。 

 

 

上庄中学校統合記念事業実行委員会 

上庄中学校統合記念事業 
３月２４日（日）に上庄中学校にて統合記念事業を開
催しました。統合記念式典終了後、上庄中学校北門付
近に建立した統合記念碑の前で除幕式が行われまし
た。来賓の皆さまや伊藤実行委員長、長谷川中学校長、
松田同窓会長、菅原 PTA会長、各部会長、代表生徒ら
の除幕とともに、参列者が上庄中学校への思いを乗せ
て大空へ風船を飛ばしました。除幕式の後は、体育館
にて記念イベントが行われました。上庄中学校出身で
ある湊川親方からのビデオメッセージを上映しまし
た。また、羽生ちひろキャスターのナレーションとと
もに、地区住民に募集した思い出の写真をもとに制作
したスライドショーを上映し、上庄中学校の長い歴史
を振り返りました。最後は上庄中学校吹奏楽部が演奏
を披露し、吹奏楽部による伴奏に合わせて参加者が上
庄中学校への思いを胸に校歌を歌いました。 
上庄中学校の歴史と皆さまの心に残る記念碑除幕式、
記念イベントを行うことができました。実行委員の皆
さまをはじめとした上庄地区の皆さま、上庄中学校に
関わったすべての皆さま、本当にありがとうございま
した。なお、実行委員会作成の上庄中学校統合記念誌
を５月に発刊する予定です。 

 

上庄長生会 

定期総会 
３月２６日（火）に上庄長生会総会を開催しました。
審議の結果、すべての議案が承認されました。 

〇記念講演 
はやおき亭貞九郎さんに
よる落語が披露され、参
加者からは笑顔が溢れて
いました。 

 

毎週火・木・金曜日に園開放を行っています。また、月に
１回、子育て支援の場「ころころ広場」を開設しています。 
５月のころころ広場は、９日（木）です。 
予定・・・広場で車やボール遊びをしましょう  
      水筒、着替え等お持ち下さい 
 
 
 
 
 
 
 
園内で感染症が流行している場合がありますので、事
前にお電話でご確認下さい。 上庄こども園☎64-1217 
 ≪上庄地区 人口動態≫ 

男性 1,575人 （-6） 
女性 1,681人 （-6） 
計 3,244人 （-12） 

世帯数 1,097世帯（-1） 
※令和６年 3月 31日現在※ 
 国旗を掲げましょう 
５月３日（金）憲法記念日 
５月４日（土）みどりの日 
５月５日（日）こどもの日 

 
 

 

 こいのぼりと一緒！ 
 澄んだ青空に鯉のぼりが
泳いでいます。「私も一緒に
泳ぐよ！」と、うんていにぶ
ら下がって、気持ちよさそう
です❤ 

 

 

 上庄だんねっとコーナー 
        🐈ありがとニャー🐈 
家族全員が数日家を空ける時に、心配だったのが、飼
い猫２匹のお世話。他の人に懐かない子達で心配だっ
たが、近所の Nさん家族が快く「任しといて」と引き
受けて下さった。２匹とも良い子にしていたと聞き、
Nさんの愛に改めて感謝です。 下据 H家の家族一同 

 

 


